

#ALCALDÍATLALPAN

# Atiende las demandas

**ALCALDESA ALFA GONZÁLEZ**  
DESTACA INVERSIÓN EN OBRAS  
POR 400 MDP DURANTE 2022

POR FRIDA VALENCIA

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Las alcaldesas de Tlalpan y Tláhuac, Alfa González Magallanes y Araceli Hernández, comparecieron ayer, por separado, ante el Congreso de la Ciudad de México.

En su oportunidad, la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, dijo que las obras realizadas en 2022, en dicha demarcación, suman más de 400 millones de pesos, planeadas para atender el rezago existente por décadas.

Ante ello, aseguró que en este año se invirtió en la rehabilitación de la red de agua potable, drenaje, alumbrado público y la carpeta asfáltica, servicios que tenían 40 años sin atenderse.

A la par, informó que una de las demandas añejas que se atendió en materia movilidad tiene que ver con el retiro de vehículos siniestrados bajo el resguardo de la Fiscalía, y se retiraron de la calle Matamoros y Jojutla, en Tlalpan Centro.

En tanto, la titular de la alcaldía Tláhuac, Araceli Hernández, resaltó la estrategia "Escuelas para la vida", programa emblemático en materia de seguridad.

Se esperaba la comparecencia de Evelyn Parra, alcaldesa de Venustiano Carranza, pero no pudo acudir por motivos de salud, por lo que se reprogramó. 

## CERCA DE SU GENTE

- Se realizaron las Alcaldías Móviles en 113 colonias de Tlalpan.

- Más de tres mil 200 solicitudes de información fueron atendidas.

26

- MDP DE MANTENIMIENTO A ESCUELAS.

48%

- MENOS HOMICIDIOS DOLOSOSEN TLALPAN.





FOTO: ESPECIAL

• **CUENTAS.** Compareció ante el Congreso de la Ciudad de México para presentar resultados.

Llama a cumplir con regulación

Alfombras las demás estás